

Organismos internacionales y nacionales avalan la planta de hidrocarburo de Moneo

Reciclados Ecológicos Burgaleses asegura que «las emisiones, vertidos y ruidos está minimizados al emplazamiento de la fábrica»

A.C. / Moneo

Las críticas vertidas y el rechazo mostrado desde diversos colectivos ciudadanos, ecologistas y políticos a la instalación en Moneo de una planta de fabricación de hidrocarburo líquido a partir del reciclado de neumáticos fuera de uso troceados y aceites usados tuvo ayer respuesta de la empresa Reciclados Ecológicos Burgaleses S.L. La firma que el pasado septiembre obtuvo autorización ambiental de la Junta de Castilla y León para materializar su proyecto asegura que «las emisiones, vertidos y ruidos están minimizados dentro del emplazamiento de la planta y serán controlados por la Junta de Castilla y León mediante mediciones periódicas».

Así pues, desde la empresa rechazan tajantemente que se vayan a realizar emisiones contaminantes, como critican sus detractores, y afirman que se someterán a una «serie de controles durante el funcionamiento de la instalación, velando siempre por el medio ambiente». Asimismo, sus responsables continúan argumentando que «colaborarán con la Administración en el cumplimiento de todas las premisas indicadas en la resolución de autorización ambiental».

Entre otras muchas cosas, Reciclados Ecológicos Burgaleses deberá presentar informes anuales sobre el Plan de Vigilancia Ambiental; sobre medidas de control y seguimiento en materia de protección del medio ambiente atmosférico, residuos, y protección de las aguas superficiales y subterráneas.; o sobre la producción de residuos peligrosos y no peligrosos generados la actividad, detallando las cantidades producidas y acreditación del sistema de gestión final realizado.

Además de todo ello, la firma quiere demostrar que no será dañina para el entorno de Moneo haciendo públicos los numerosos reconocimientos que ha obtenido. Según explica en una nota de prensa, «la tecnología que se instalará está galardonada con el prestigioso sello de Excelencia Tecnológica a nivel europeo EUREKA, que apoya a los proyectos tecnológicos de desarrollo de procesos con gran interés para el mercado europeo y basados en tecnologías innovadoras».

Entre los mejores de 2008

Ya en España, el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial del Ministerio de Ciencia e Innovación ha apoyado el proyecto por su carácter de «innovación medioambiental», señalan. Mientras, la Empresa Nacional de Innovación del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio calificó «como una de las cinco mejores tecnologías en Energía y Medio Ambiente en el año 2008» al proceso que realizará la planta autorizada en Moneo, en la que está prevista una inversión de 20 millones de euros y la creación de 50 puestos de trabajo directos.



La empresa Reciclados Ecológicos Burgaleses proyecta crear una planta de hidrocarburo líquido en Moneo.
A.C.